

Comunicado

En relación a la publicación periodística con fecha 7 abril, en donde se hace mención a la situación laboral del médico Carlos Gonzales, la Dirección de la Red Asistencial Cajamarca de EsSalud informa a la opinión pública lo siguiente:

- 1.- Lamentamos profundamente los inconvenientes que tuvieron para su atención los pacientes que acudieron al Hospital II Cajamarca de EsSalud.
- 2.- La institución aclara que el doctor Carlos Gonzales se encuentra con problemas de salud y, de acuerdo al CITT (Certificado de Incapacidad Temporal para el Trabajo) presentado, se le han concedido 10 días de licencia por enfermedad. Por lo tanto, se descarta que este profesional haya salido de vacaciones.
- 3.- Asimismo, se informa que se ha dispuesto la reprogramación de las atenciones a partir del 17 de abril. Los pacientes podrán acercarse a los módulos para reprogramar su consulta médica.
- 4.- Se exhorta a los medios de comunicación que, ante cualquier duda o consulta, se dirijan a la Oficina de Relaciones Institucionales de la Red Asistencial Cajamarca a fin de tener una información fidedigna.

Cajamarca, 7 de abril de 2017
Oficina de Relaciones Institucionales